
ASISTENCIA

Atención podológica para los diabéticos

■ M. A. CAMACHO
REDACCIÓN

2007 está a la vuelta de la esquina y la Consejería de Salud ya ha asegurado nuevos derechos con los que contarán los ciudadanos. Así, los diabéticos tendrán asistencia podológica gratuita. Las personas con diabetes son propensas a tener problemas en los pies debido a que las complicaciones de esta enfermedad pueden ocasionar daño a los vasos sanguíneos y los nervios.

Estos cambios, a su vez, pueden provocar una disminución de la sensibilidad a la presión o a los traumatismos en los pies y una lesión podría pasar inadvertida hasta que se desarrolle una infección grave. En la presentación de los presupuestos para 2007, el delegado provincial de Salud, Manuel Lucas, detalló que se implantará este plan de ayuda a los diabéticos.

Más atenciones

Entre otros derechos que prometen para el próximo año, es la atención bucodental a las personas con discapacidad. Además, se reducirá a 120 días el tiempo máximo de respuesta para un importante número de intervenciones quirúrgicas. Una reducción de plazos que se concretará sobre unos procesos asistenciales, como la reparación de hernias.